

Avis de publication

Statistiques canadiennes sur le cancer : Un rapport spécial de 2020 sur le cancer du poumon

 [Diffuser cet article sur Twitter](#)



 Gouvernement du Canada  Government of Canada

 Société canadienne du cancer

Document produit par la Société canadienne du cancer, Statistique Canada et l'Agence de la santé publique du Canada, en collaboration avec les registres provinciaux et territoriaux du cancer.
cancer.ca/statistiques

Vient de paraître !

Statistiques canadiennes sur le cancer : Un rapport spécial de 2020 sur le cancer du poumon a été publié le 22 septembre 2020.

Élaboré par le Comité consultatif canadien des statistiques sur le cancer, en collaboration avec l'Agence de la santé publique du Canada, Statistique Canada et la Société canadienne du cancer, à partir des registres provinciaux et territoriaux sur le cancer, ce rapport spécial fournit des statistiques sur l'incidence, la mortalité, la survie et la prévalence du cancer du poumon. Lorsque c'est pertinent, les statistiques sont présentées par sexe, âge, géographie, stade, histologie et durée. Le rapport contient également des informations contextuelles sur la prévention, le dépistage et le traitement du cancer du poumon.

Quelques faits saillants du rapport :

- Le cancer du poumon est le cancer le plus souvent diagnostiqué et la principale cause de décès par cancer au Canada. Le cancer du poumon tue plus de Canadiens que les cancers colorectal, du pancréas et du sein combinés.
- Dans la plupart des provinces et territoires, les taux d'incidence et de mortalité liés au cancer du poumon sont en baisse chez les hommes et en baisse ou stables chez les femmes.
- Environ la moitié des cas de cancer du poumon au Canada ont été diagnostiqués après la formation de métastases (stade 4).
- La survie nette à trois ans pour le cancer du poumon au stade 4 n'est que de 5 %. Cependant, pour les cas de cancer du poumon diagnostiqués au stade 1, la survie nette à trois ans est de 71 %.
- Au Canada, le dépistage organisé du cancer du poumon sur une période de 20 ans pourrait permettre de réduire de 7 000 à 17 000 le nombre de diagnostics de stade 4 et de 5 000 à 11 100 le nombre de décès.
- Environ 86 % des cas de cancer du poumon sont dus à des facteurs de risque modifiables, ce qui en fait l'un des cancers les plus évitables au Canada.

Téléchargez ou imprimez cette édition, les dernières éditions des *Statistiques canadiennes sur le cancer* et les ressources connexes.